



Andy tiene dudas sobre la reforma electoral de Claudia y avala reclamos judiciales para eludirla

Definiciones luego de la reunión con Rocha en Sinaloa. El temor a las divisiones internas frente al vendaval Trump.



A Andy López Beltrán, actual mandamás de Morena, no le convence la reforma electoral que promueve el Gobierno. Según pudo conocer LPO, dio pistas de ellos en sus últimas reuniones, entre ellas, la que sostuvo con el gobernador sinaloense Rubén Rocha.

Andy avala la idea general de la reforma, pero le preocupa que las normas anti reelección generen problemas de gobernabilidad en municipios, cree que las leyes anti nepotismo pueden devenir en una batería de amparos y planteos judiciales y que la imposibilidad de reelección de los integrantes del Poder Judicial generen vacíos legales que compliquen la política de seguridad.

Diversos alcaldes y gobernadores ya se lo dijeron: si la reforma avanza podrían obstaculizar su promulgación a nivel local o incluso buscar amparos legales contra la reforma. Andy solo respondió que estarían en su derecho porque, en definitiva, quien vota es el electorado.

La reforma alienta situaciones de corte rocambolesco, como es el caso del gobernador de San Luis Potosí que ha conformado un grupo de abogados para asesorarse sobre cuál debería ser la figura legal adecuada para definir su relación sentimental con la senadora Ruth González, quien aspira a sucederlo.

[Andy tiene dudas sobre la reforma electoral de Claudia y avala reclamos judiciales para eludirla](#)